

ARDIAN

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MARK VOCCOLA REJOINT ARDIAN EN TANT QUE CO-RESPONSABLE DE L'ACTIVITÉ INFRASTRUCTURE AUX ÉTATS-UNIS

Ardian renforce son équipe infrastructure en Amérique du Nord avec l'arrivée d'un spécialiste de l'investissement dans le secteur de l'énergie

New York, 27 mars 2018 : Ardian, un des leaders mondiaux de l'investissement privé, annonce l'arrivée, en août 2018, de Mark Voccola au bureau de New York, en tant que Managing Director chez Ardian Infrastructure.

En tant qu'expert du secteur, Mark bénéficie d'une très longue expérience dans le domaine de l'énergie. Il partagera la responsabilité des activités d'Infrastructure US d'Ardian avec Stefano Mion, Managing Director et co-responsable d'Ardian Infrastructure US et fera partie de l'équipe globale d'Ardian Infrastructure qui compte désormais 30 professionnels de l'investissement.

Mark Voccola jouera un rôle majeur dans l'élaboration de la vision et de la stratégie d'Ardian sur le continent américain. Dès sa prise de poste en août 2018, il sera chargé d'étudier les opportunités d'investissement et travaillera aux côtés des partenaires industriels de longue date d'Ardian afin d'identifier les meilleurs actifs d'infrastructures essentielles en Amérique.

Auparavant, Mark occupait le poste de Partner chez Ares EIF au sein d'Ares Private Equity Group, où il était chargé d'étudier les opportunités d'investissement et de monitorer l'évolution des sociétés en portefeuille. Avant de rejoindre Ares en 2015, il était Partner chez Energy Investors Funds (EIF).

« Grâce à ses compétences et sa grande expertise du secteur de l'énergie, Mark possède le profil idéal pour co-diriger l'expansion d'Ardian Infrastructure sur le marché mid cap américain à côté de Stefano Mion, co-responsable Ardian Infrastructure US », a déclaré Mathias Burghardt, membre du Comité exécutif et responsable mondial d'Ardian Infrastructure. « Sa nomination souligne notre engagement dans la région américaine et son apport sera essentiel à la croissance de notre équipe aux Etats-Unis. C'est avec plaisir que nous l'accueillerons au bureau de New York. »

Ardian, déjà parmi les plus importants gestionnaires d'infrastructures en Europe, a réalisé d'importantes avancées sur le marché américain. La nomination de Mark Voccola fait suite à l'annonce récente par Ardian d'un partenariat avec Transatlantic Holdings (TPH) en vue de créer une plateforme dédiée aux énergies renouvelables, [Skyline Renewables](#), et de l'acquisition de Whirlwind, un projet éolien de 60 MW au Texas. Ardian avait également annoncé précédemment l'acquisition de [LBC Tank Terminals](#), un gestionnaire de stockage de produits liquides, principalement chimiques ou pétroliers, avec une présence significative aux États-Unis.

À PROPOS D'ARDIAN

Ardian est un des leaders mondiaux de l'investissement privé avec 67 milliards de dollars gérés et/ou conseillés en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. La société, majoritairement détenue par ses salariés, a toujours placé l'esprit d'entreprise au cœur de son approche et offre à ses investisseurs internationaux des performances de premier plan.

A travers son engagement en faveur du partage de la valeur créée avec l'ensemble des parties prenantes, Ardian participe à la croissance des entreprises et des économies à travers le monde.

S'appuyant sur ses valeurs d'excellence, de loyauté et d'esprit d'entreprise, Ardian bénéficie d'un réseau international de 490 salariés réparti dans treize bureaux en Europe (Francfort, Jersey, Londres, Luxembourg, Madrid, Milan, Paris et Zurich), en Amérique du Nord (New York, San Francisco) et en Asie (Pékin, Singapour et Tokyo). La société gère les fonds de près de 700 clients via ses cinq piliers d'investissement : Fonds de Fonds, Fonds Directs, Infrastructure, Real Estate et Private Debt.

Suivre Ardian sur Twitter @Ardian

www.ardian.com

CONTACTS PRESSE

ARDIAN

Image 7

Anne-Charlotte Créach/ Simon Zaks
accreach@image7.fr, szaks@image7.fr

Tél. : 01 53 70 74 70